
議会報告会報告書 

                                 平成２８年４月２７日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             B班 

                              代表 長谷川知司 

 

平成２８年３月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２８年 ４月 ２７日（ 水 ） １９：００ ～２１：１０ 

 

２ 開催場所  

          埴生公民館     

  

３ 参加人数（市民） 

              ２２ 人  

 

４ 担当班議員名 

       （ 長谷川知司 ）（ 河崎平男 ）（ 下瀬俊夫 ） 

（ 笹木慶之 ）（ 吉永美子 ）（ 松尾数則 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 班長挨拶 

 （２） ３月議会の報告 

① 総務文教常任委員会     （ 河崎平男 ）  〔司会〕（ 吉永美子 ） 

② 民生福祉常任委員会     （ 下瀬俊夫 ）  〔記録〕（ 松尾数則 ） 

③ 産業建設常任委員会     （ 長谷川知司 ） 〔受付〕（ 松尾数則 ） 

④ 一般会計予算決算常任委員会 （ 笹木慶之 ） 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① オートレース駐車場の今後の利用について聞きたい。 

［回 答］ 

駐車場については年間６００万円の借地料を支出しているが利用されていな

い部分が多く検討課題である。     

② オートレース駐車場の借地料はこれからも払うのか。 

［回 答］ 

これからも払っていく。 

③ 市民病院は医者の数が少ないのではないか、待ち時間が異常に長い。 

［回 答］ 

医者数は３０名を予定しているが現状は２６名である。山陰地区に医者数が

少なく県は山陰地区に力を入れているので医師の確保が難しい。また、医師

の給料が安い等の理由により、十分に集められない。 

④ 無料低額診療を考えてほしい。 

［回 答］ 

山陽小野田市民病院としては難しい。 

⑤ 山陽小野田市民病院の不良債務について聞きたい。 

［回 答］ 

入院患者を含め患者数が減ったことにより不良債務を生じた。 

⑥ 病院は患者を増やす等の努力をしているのか。 

［回 答］ 

院長は各病院を回って患者の受入れを増やすよう努力をしようとしている。 

⑦ 埴生公民館において１４回も意見交換会が行われ皆が納得した内容については

市民合意を得たものと考えて良いのではないか。 

［回 答］ 

市民合意については色々な意見が有り、市民を代表した意見であるとした意

見も有った。 

⑧ 修正案に賛成した議員は現状を見ているのか。 

［回 答］ 

多くの議員は現状を把握していると思う。 

⑨ 修正案を提出する前に市民の意見を聞くべきではないか。 

［回 答］ 

議会としては事前審査にあたるので難しい。 

⑩ 小学校の跡地対策等について予算処置が必要ではないのか。 

［回 答］ 

跡地対策等執行部に説明を求めている。 

⑪ 議員が土地交渉に関わることは悪い事では無い、そのことがいけない旨の発言



が有った議員の意見を聞きたい。 

［回 答］ 

この場に本人がいないので難しい。 

⑫ 農業に関して議会、市は関心が少ない。 

［回 答］ 

農業の必要性を認識をしている議員もいる、中山間地対策等しっかり検証し

ていきたい。 

  

【要望】 

① 新幹線南口の駐車場料金の値下げは有りがたい。これからは新幹線停車数を増

やす等頑張ってほしい。 

② 議会の修正案について賛成する。今回の原案には 

・児童クラブを別に作る必要は無い。 

・公民館に２００人利用の部屋は必要ない。 

・まちづくりに関して予算原案は相応しくない。 

等不十分な点が多い。今後総務委員会は頑張ってほしい。 

③ 意見交換会を行い、市長を含めて合意した議案で有る議会も賛成してほしい。  

 


